



もうすぐ発表会。「パパもママも見に来るって〜」「ちょっと恥ずかしいな」と言いつつも楽しみにしている子ども達。各クラスで考えた歌や劇ごっこなどの練習も、衣装を着てみると役になりきって増々張り切っているようです。

近隣の小中学校ではインフルエンザの流行による学級閉鎖が増えています。手洗いうがいを欠かさず、元気に発表会を迎えたいですね。

♪もうすぐ発表会♪

いよいよ今週の土曜日は生活発表会。昨年同様お願い事をプログラムに書いてありますので、よく読んで、ご協力よろしくお願いします。

*車での登園はご遠慮ください

*0・1・2歳児は発表が終わり次第お子様を引き取って頂きます。

その後の発表はお子様と一緒にご覧ください

*靴は持参したビニール袋に入れてお持ちください



行事予定

- ・3日(金) 節分
- ・4日(土) 発表会
- ・7日(火) 身体測定
- ・14日(火) 体育指導
- ・15日(水) 避難訓練
- ・23日(木) 誕生会
- ・28日(火) 体育指導



仲良くお部屋で



元気に外遊び



みんなで製作



たこあげ



ほうゆうブランドの味噌

昨年9月にみんなで仕込んだ味噌。4カ月たって、少しずつ熟成が進んできました。さくらさんが卒園するまでに何とか出来上がりそうな状態です。完成したら畑の大根を具にして豚汁にして食べたいと思います。お楽しみに!!

すごろく



お知らせ・金子保育士が結婚をして、師星になりました。よろしくお祈りします。 **おめでとう!**

